

ご家族のギャンブルの問題で悩んでいませんか？家族には家族の解決策があります

# ギャンブル依存症家族のための勉強会

\* 依存症家族の方どなたでも参加できます

全国ギャンブル依存症家族の会 茨城

## 『ギャンブル依存症とは 回復施設ってどんなところ?』



講師 グレイス・ロード甲斐サポートセンター センター長 **田村 仁氏**

グレイス・ロード スタッフ

**小林 秀行氏**

ギャンブル依存症に罹患すると、ギャンブルを適度に楽しむことは出来なくなります。どんなに長い時間止めていたとしても、一度再開してしまうと自分ではどうしようもない欲求（渴望）に駆られ、再び泥沼のようなギャンブル生活に戻ってしまうのです。しかし、ギャンブルをしない生活を続け、自分の内側を正直に見つめ続けることで、社会へ復帰し、問題のない生活を続けることができるようになります。私たちはこれを「回復」と呼んでいます。

同じ経験をしてきた家族の会の仲間とともに、正しい知識を学び ご自身の人生を取り戻していきましょう。

\*当日は「質問コーナー」でのご家族からのご質問にお答えいたします

日時

2021年 **10月17日(日)**

**13:30~16:00**

場所

**県南生涯学習センター(ウララビル 5F)**

土浦市大和町 9-1

JR 常磐線土浦駅西口より徒歩約 1 分

お問  
合わせ

**080-5468-5598(サ7ベ)**

(事前申込みは不要です) \*参加費:1,000 円



\*新型コロナウイルス感染予防のため、手洗い、手指消毒、マスクの着用をお願いします

NPO 法人「全国ギャンブル依存症家族の会」  
〒162-0805 東京都新宿区矢来町 131 番地  
Fax 047-381-4123  
<http://www.gdfam.org/>

